

6. Tag des Pferdes 2017 in Polenz



Auch in diesem Jahr wurde Aegean Dogs wieder zum Tag des Pferdes eingeladen, wir haben uns riesig darüber gefreut an dieser einzigartigen Veranstaltung teilnehmen zu dürfen.



Wunderschöne Pferde mit ihren interessant kostümierten Reitern präsentierten eine super professionelle Show, bei strahlendem Sonnenschein.



Das Gestüt Polenz mit seinen wundervollen Wandmalereien im spanischem Stil ist wirklich traumhaft und einzigartig.



Manuela, Cornelia und Ich haben mit viel Freude unsere Flohmarktstände aufgebaut, die Besucher freuten sich über die schönen Sachen und haben auch fleißig gekauft um unsere Tiere in Aegina zu unterstützen.



Wir haben viel Werbung für Aegina gemacht, so das auch manche großzügige Spende eingegangen ist.

Für die Kinder hatten wir ein Glücksrad zum drehen 3 x drehen 1 Euro für den Tierschutz, da konnte kein Kind widerstehen, Lose kamen auch sehr gut an, 1 Euro hat jeder mal schnell übrig, auch wenn man ab und zu etwas nachhelfen musste.



Auch Cornelias wunderschöne Bildergalerie von den Aegina Hunden, die von vielen bestaunt wurde hat auch echtes Interesse für die Tiere hervorgerufen.

Am Ende der Vorstellung wurde dann ein kleiner Teil der „Polenz Hunde“ vorgestellt und Almuth hat nochmal auf überzeugende Weise sehr eindringlich auf die Not der Straßenhunde hingewiesen. Diese Botschaft kam beim Publikum an, was auch danach an einem erhöhten Spendenaufkommen zum Ausdruck kam. Mit unserem Erlös von diesem Wochenende waren wir sehr zufrieden.



Das Team von Aegean Dogs möchte sich nochmals herzlich bei Almuth bedanken und wir freuen uns bereits jetzt auf den 7. Tag des Pferdes in 2018.

Liebe Grüße

Manuela, Cornelia und Barbara